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もりたん通信 ～第１０３号～ 

令和５年１０月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

映画『キングダム』を観てきました！ （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。先日久しぶりに映画館に行ってきました。夜８時か

ら上映の「キングダム」で客席にはほとんど誰もおらず、とてものんびりした気分で

観る事ができました。キングダムを知らない方には意味不明な事を書きますが、 

羌瘣の戦闘シーンがめちゃくちゃかっこよかったです！またワンピースの実写が始

まっていますがNetflixのみの視聴なので見ることができず悲しんでおります。有料

の視聴にはやはりまだまだ抵抗感があり、仕方がないなと半ば諦めております。 

◆第４３期の３つのテーマ◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１０３号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、おかげさまで１０月から新しい期を迎えることができました。第４３期 

です。今回は新たな期の３つのテーマについて書かせていただきます。 

まず、与信管理です。この通信で何度も繰り返しお伝えしていますが、 

万博まで業界としては相当忙しくなります。そこで注意が必要なのが与信 

です。一気に動き出すと資金が回らなくなる元請けさんが出てきます。 

銀行さんからも聞きましたが、ゼロゼロ融資の返済が本格的に始まり、すでに中小で厳しくな

っているところが出ているとのこと。お仕事を請け負う際の与信管理にはぜひ意識を向けていた

だければと思います。私たちも元請けさんの与信管理は引き続き徹底したいと考えています。 

次に物流です。こちらも以前からお伝えしておりますが、今期はメーカーさん、お客様も含め、

より真剣に考えていく必要があると思っています。せっかく請け負ったのに資材が間に合わな

い、せっかく職人さんも入ったのに材料が間に合わないということが、これまでのやり方では起き

かねません。ここは絶えずアナウンスをしていかないといけないと考えております。 

最後に業務の効率化です。これは社内のことです。数年後にはベテランの社員が抜けていき

ます。そのときに同じだけの人員をすぐ採用できるかと言えば難しく、業務の効率化に今から真

剣に取り組んでいかないと、数年後に大変なことになると危機感を抱いています。 

業務の効率化をする際、今やっている業務をなんとなく減らすのは悪手でしかありません。｢働

き方改革｣だの言ってやるべき仕事を安易に削れば、必ずどこかにしわ寄せがいきます。業務の 

効率化は人員が減っても今と同じ、もしくは、今まで以上の成果を確実に出せるよ

うにすることであり、じっくり根気強く取り組んでいくしかないと考えています。 

今期はこの与信管理、物流、業務の効率化の３つをテーマとして、取り組んで

参ります。今期もどうぞよろしくお願い申し上げます。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太 （ふくい もりた） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 

【発行元】  

太平洋建材株式会社 

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

ウイスキー業界がざわついています （本社・京谷貴朗） 

真剣に身の危険を感じました （堺営業所・千田雅之） 

味覚の秋を言い訳に・・・。 （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。9/24と 10/1とで別主催のウイスキーイベントがある

のですが、それを巡って業界が非常にざわついています。今回初めての新規イベ

ントの開催が、なんと老舗イベント開催の前の週なのです。去年老舗イベントの 

方で運営に関わっていたベテランが新規イベントの方に関わっており、はたから見

れば全面戦争の様相を呈しています。私は部外者なので、色んな人が色んな関係

で板挟みになって苦い顔をしているのを眺めながら、どちらも参加します。 

こんにちは！吉田大晃です。最近は毎週のようにプロ野球観戦に行っているの

ですが、今度は 11/12 に静岡県で行われる、巨人ＯＢｖ.ｓ.巨人女子チームの試合

に行って参ります！！それも歴史ある草薙球場で行われるので、色んな意味でも

楽しみですし、今回は車で行くので途中のサービスエリアでの食事や、ご当地の

鰻や浜松餃子、焼きそばなどなど・・・ ほとんどの費用を食事に費やしそうです

が、今からワクワクが止まらないです！！！ 

こんにちは、千田雅之です。先日お盆休みを利用し、一泊二日の山小屋利用で

富山県の薬師岳に行ってきました。登山口までは有料の道路を通り自然公園内を

通過しなければならないのですが、ゲート付近の係員がざわついております。 

話を聞くと、なんと登山口付近で熊が出没し、怪我人が出たとのこと･･････。 

山小屋で知り合った人に熊がうろついている動画を見せていただいた時はそのデカ

さに真剣に身の危険を感じました。 

こんにちは、細川直昭です。早いもので今年も残り３ヶ月、だいぶ今年の猛暑も

やわらいできました！まだ長袖を着るには早いなと思いつつも季節的には秋を感じ

だしました。私の個人的な秋の定番の遊びと言えば毎年味覚狩りを楽しんでいま 

す。最近はフルーツだけでなく野菜なども一緒に採れる施設も増えてきています。

あまり行った事のない方は一度行ってみて下さい！おススメです♪せっかくこの夏

はダイエットを頑張ったのですが、味覚の秋を言い訳にしています。 

巨人ＯＢ対巨人女子チームの試合を観戦してきます！ （本社・吉田大晃） 


